

Excandidata de Colombia afirma que proceso pacifista de su país es irreversible.



Bogotá, 10 feb (RHC) La excandidata presidencial colombiana Clara López afirmó que el proceso de paz es irreversible aún cuando resta trabajo para llegar a consensos necesarios en la mesa de concertación entre el gobierno de Colombia y las FARC-EP.

Durante un encuentro en La Habana con los voceros del movimiento insurgente, ratificó la también presidenta del Polo Democrático Alternativo el respaldo de esa alianza de izquierda a los esfuerzos a favor de la distensión, y su compromiso para contribuir a refrendar y ejecutar todo lo convenido entre ambas partes beligerantes.

Desde el 2012 equipos gubernamentales y de las FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, dialogan en Cuba con la finalidad de hallar una solución política a la guerra interna, la cual ha dejado unos 300 mil muertos en el transcurso de más de medio siglo.

Según los adelantos hasta la fecha, tales discusiones podrían finalizar en los meses próximos con la firma de un tratado pacificador.

Clara López viajó a La Habana acompañada por el senador Senén Niño, donde escucharon detalles sobre los avances y dificultades de las negociaciones como resultado de las cuales ambas delegaciones lograron pactos en los temas de reforma rural integral, participación política, combate a las drogas ilícitas y víctimas.

Falta definir los términos del cese el fuego bilateral, la dejación de las armas, desmovilización y reintegración a la sociedad de los ahora combatientes, así como el mecanismo más acertado para que el pueblo valide con su voto el conjunto de acuerdos, último punto en el cual difieren gobierno y FARC-EP.

Agrupaciones de izquierda y otros movimientos progresistas fomentan una gran convergencia en Colombia para apoyar los diálogos con la insurgencia, que deberán incluir también al Ejército de Liberación Nacional, involucrado igualmente en la contienda.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/83749-excandidata-de-colombia-afirma-que-proceso-pacifista-de-su-pais-es-irreversible>



Radio Habana Cuba